



朝風

平成 26 年度
学校報 9 月号①
大仙市立
大曲南中学校

充実した 9 月もあとわずか！

前期後半がスタートしてから、1ヶ月が過ぎました。各地区ごとの運動会、郡市新人総合体育大会、前期期末テスト、様々な講演会・集会等の行事がたくさんありました。それぞれの活動を通して、どんなことを感じ、どんなことを学んだのでしょうか。10月12日(日)に南中祭を行った後、前期終業式を行って平成26年度の前期も終了します。残りの2週間で振り返りをしっかり行って、充実した後期を迎えることができるようにしてほしいです。

地区民運動会

9月7日(日)に、晴天の下、角間川地区運動会、藤木地区運動会が開催されました。

全校生徒がそれぞれの地区に分かれて、100走、芸走、色別対抗リレーなどの選手としてがんばりました。また、3年生を中心に進行、スタート、ゴール、用具などの係の仕事をしっかりやりとげ地域の一員としての役割をしっかり果たしました。



思春期こころの健康講演会

16日(火)の午後、臨床心理士の石山宏央先生をお迎えして、「思春期こころの健康講演会」を実施しました。「木」「家」「人」の絵を自由に紙に描いて、絵からその人の今の心の状況を知るという心理テストを取り入れた講演会でした。子どもたちは、自分の心理状態を判断しどのように対応していくかを学ぶよい機会となりました。



微生物出前授業

9日(火)に、大曲農業高校の大沼克彦先生を講師にお迎えして、「微生物のはたらき」を学ぶ授業を1年生対象に行いました。

クイズを交えながら微生物のことについて楽しくお話していただきました。目に見えないたくさんの微生物が大事な役目を果たしていることに驚いている様子でした。

和を学ぶ集会

日本古来の美しい文化である「茶道」と「華道」を実際に体験することで「和」を肌で感じる「和を学ぶ集会」を17日(水)に行いました。

<講師> 茶道 本郷祥子先生(角間川在住)
華道 栗林 登先生(大曲在住)

お二人の先生から、お茶の歴史や作法の基本やお花を生けるときのポイントを丁寧に教えていただきました。



国際教養大学訪問

3年生は、24日(水)に総合的な学習の時間の一環として、国際教養大学を訪問しました。

国際教養大へ到着後、大学についての説明をしてもらい、施設見学をしました。その後、留学生との交流を通して国際親善や相互理解、地球環境問題などについて考えることができました。

2年生は、10月2日(木)にユネスコスクール加盟校の秋田商業高校を訪問する予定です。

郡市新入総体の結果

9月13日(土)、14日(日)に行われた郡市新入総合体育大会においては、朝早くからの選手の輸送、熱心な応援ありがとうございました。結果は次のとおりです。

<野球> 1回戦 大曲南 2-3 生保内 (延長9回)										<バスケットボール部> 大曲南 43-56 大曲 大曲南 53-64 美郷																																										
<table border="1"> <thead> <tr> <th>チーム名</th> <th>1</th> <th>2</th> <th>3</th> <th>4</th> <th>5</th> <th>6</th> <th>7</th> <th>8</th> <th>9</th> <th>計</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>生保内中</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>1</td> <td>1</td> <td>0</td> <td>1</td> <td>3</td> </tr> <tr> <td>大曲南中</td> <td>1</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>1</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>0</td> <td>2</td> </tr> </tbody> </table>										チーム名	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計	生保内中	0	0	0	0	0	1	1	0	1	3	大曲南中	1	0	0	0	0	1	0	0	0	2	<卓球> 男子個人 準優勝 須藤 陸斗 (2A) 女子個人 ベスト12 佐々木香美 (2A) 全県大会への出場権獲得									
チーム名	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計																																										
生保内中	0	0	0	0	0	1	1	0	1	3																																										
大曲南中	1	0	0	0	0	1	0	0	0	2																																										
<剣道> 女子個人 3位 田口 千穂 (2A)																																																				

<バスケットボール部 篠原亜姫> 今回は自分たちのプレーができず2敗してしまいました。ピンチの時に声をかけ合うことができなかつたり、走り切れなかつたりなど自分たちの意識が甘いとわかりました。これからはチームの課題、個々の課題を全員が克服できるように練習に励んでいきたいと思います。

<野球部 佐藤大悟> 新人戦では、最初のリードを守れず延長9回に3点目を取られ、この回の裏に逆転できず敗退してしまいました。この大会では、自分たちの課題が見つかったので、この課題を冬の間に克服し来年の春季大会で優勝し全県大会に出場できるようにがんばります。

<卓球部 須藤陸斗> 僕と香美さんの2名が全県大会への出場権を獲得しました。11月に行われる全県大会ではベスト4以上を目指したいです。残念ながら行けなかつたチームメートの分までがんばりたいです。

<剣道部 田口千穂> 私は、女子個人戦で3位になることができました。その中で課題も見つかりました。それは、技のつながりをつくり、一本を取るようにすることです。これを課題としてこれからの練習や試合に取り組みたいです。

英語暗唱弁論大会

9月11日(木)

美郷町公民館で開催された第66回大曲仙北中学校英語暗唱弁論大会に学校を代表して2名が参加しました。

- ◇暗唱の部 優秀賞 佐藤 栞夏 (3A)
 タイタニック号上のエバンズさん “Miss Evans on the Titanic”
- ◇弁論の部 優良賞 久米 正人 (3A)
 球場で輝いて “Shining on the baseball field”

南中祭での発表をぜひお聴きください!



全県駅伝大会

9月20日(土)、21日(日)

『正文だより』でお知らせしたように、8月に行われた田沢湖駅伝で女子チームは3位に入賞し、全県駅伝大会への出場権を獲得しました。絶好の駅伝日和に恵まれた第20回中学女子駅伝競走大会では、緊張しながらも全員でタスキをつなぎ走りきりました。10月15日(水)に行われる美郷町新人駅伝大会での更なる活躍を期待しています。

【女子チーム】 14位 / 31チーム

区間	距離	選手	タイム
1区	3.1km	成田 京里①	11' 22"
2区	2.1	高橋 優衣②	8' 12"
3区	2.1	加藤 彩香①	8' 00"
4区	2.1	宮野 希歩②	8' 16"
5区	3.0	篠原 亜姫②	11' 35"
計	12.4km		47' 25"

